

Haut Comité pour la Transparence et l'Information sur la Sécurité Nucléaire

Quel serait pour vous
l'évènement ou l'élément le
plus marquant du débat ?

- l'atelier de Valence consacré aux déchets très faiblement radioactifs issus du démantèlement des installations nucléaires.
- C'est en s'appuyant sur ce débat contradictoire que le Haut comité poursuit ses travaux sur la gestion de ces déchets et ce que notre société veut en faire.

Si vous n'aviez qu'une idée de
fond à en retenir, quelle serait-
elle?

- Le Haut Comité retient le
besoin du public de :
- savoir ce que chacun des acteurs fera de ses observations.
 - pouvoir continuer à s'exprimer pendant toute la durée du plan.